



Anfrage

Amt: Stadtbetriebe Hennef (AöR) - Stadtentwicklung,
Liegenschaften
Vorl.Nr.: F/2012/0241
Datum: 02.08.2012

TOP: _____

Anlage Nr.: _____

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Bauausschuss	23.08.2012	öffentlich

Tagesordnung

Elektronische Fahrplananzeigen am Busbahnhof in Hennef (Sieg);
Anfrage der Fraktion Die Unabhängigen vom 05.07.2012

Anfragentext

Auf die v.g. Anfrage wird wie folgt geantwortet:

Handelt es sich hier um Vandalismus, ist demzufolge eine Anzeige erstattet worden und sind möglicherweise sogar schon die Schuldigen bekannt?

Es handelt sich vorliegend nicht um Vandalismus. Die Anzeigen sind durch Unfälle mit Bussen zerstört worden. Die Verursacher sind bekannt. Der Schaden ist gemeldet. Eine Erklärung der Kostenübernahme liegt vor.

Oder ist der Bahnhof eine Fehlkonstruktion und die Anzeigen sind durch Omnibusse irreparabel beschädigt worden?

Sofern mit dem Begriff „Bahnhof“ der Zentrale Busbahnhof (ZOB) gemeint ist, handelt es sich um keine Fehlkonstruktion. Der ZOB ist in enger Zusammenarbeit mit der RSVG entstanden. Die Schäden entstanden durch falsches Verhalten der Busfahrer. Der ZOB wurde dafür ausgelegt, dass die Busse in den Fahrspuren aufrücken. Pausenzeiten sind in den Busspuren nicht abzuhalten. Dafür gibt es eine separate Spur. Die Busfahrer halten sich in Einzelfällen nicht an die Vorgaben. So ist es durch entsprechende Umfahrungsmanöver anderer Busfahrer zu den Unfällen gekommen.

Die Anzeigen werden derzeit auf ihre weitere Verwertbarkeit geprüft. Ggf. werden neue Anzeigen installiert.

Wann kann mit einer Reparatur bzw. sachgerechten Installation neuer Anzeigetafeln gerechnet werden?

Derzeit laufen die Gespräche mit den Unfallverursachern bzw. deren Versicherungen. Es ist beabsichtigt, die Anzeigen zu reparieren bzw. zu erneuern, sobald eine Freigabe zur neuen Installation kommt.

Da es sich um Sonderanfertigungen handelt, kann der Fertigstellungstermin noch nicht genannt werden. Die Stadtbetriebe sind jedoch im Sinne der Kunden an einer schellst möglichen Reparatur sehr interessiert und werden weiter auf eine kurzzeitige Lösung drängen.

Hennef (Sieg), den 02.08.2012
In Vertretung

R. Stenzel
Techn. Geschäftsführer